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Le fil conducteur de cette histoire bouleversante est donné par ce personnage qui apparaît dans chaque 
illustration et qui n’est jamais le même, suivant le processus créateur de W. Müller et de F. Schubert.  
Ce voyageur qui confère une interprétation symbolique et prophétique à tout ce qu’il voit nous entraîne avec 
lui dans les profondeurs de l’âme humaine dont seul Schubert sait percer le secret. Combinant musicalité, 
déclamation et art figuratif, ce livre-disque offre une perception synesthétique du Lied romantique à travers 
la collaboration originale de trois artistes. 

The thread running through this frightening story is given by the character who appears in each illustration 
and is never the same, following W. Müller’s and F. Schubert’s inspiration. This traveller brings a symbolic  
and prophetic interpretation to everything he sees and takes us with him into the depths of the human soul, 
whose secrets could only be revealed by Schubert. Combining musicality, declamation and figurative art,  
this CD book offers a synesthetic perception of Romantic lieder through a unique collaboration between three 
artists. 




